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 VERBALE  
 

Il Cons Tantillo alle ore 09.10 in modalità telematica, alla presenza della Consigliera             
Argiroffi che n.q di Vice presidente assume la presidenza, constatata la mancanza del             
numero legale rinvia la seduta alle ore 10.10  in seconda convocazione. 
Il Presidente alle ore 10.10 in seconda convocazione, in modalità telematica con la             
presenza dei Consiglieri Ferrara, Melluso constatato il numero legale dichiara aperta           
la seduta. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. PUMS 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Approvazione del verbale della seduta odierna; 
4. Varie ed eventuali. 
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CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRAT

A 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P --- --- 10.10 11.10   
Argiroffi Giulia P 09.10 09.10 ----- ---   

Caronia  Marianna  --- --- ---- ---   

Ferrara Fabrizio P --- --- 10.10 11.10   

Gentile Milena  A --- --- --- ---   

Melluso Fausto  P --- -- 10.10 11.10   

Tantillo Giulio P 09.10 09.10 10.20 11.00   

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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Il Presidente ringrazia l’Assessore Catania, l’Ing. Biondo e l’Arch. Liuzzo per essere            
presenti e li invita a relazionare sul PUMS 
L’Assessore relaziona sul piano della mobilità sostenibile che è diventato          
obbligatorio. L’amministrazione comunale ha avviato 3 anni fa questa redazione del           
piano affidandosi a professionisti interni. Il piano è stato recentemente adottato dalla            
Giunta. E’ un piano che ha un monitoraggio costante. le scelte strategiche di questo              
piano sono rappresentate dall’elettrico per evitare immissioni inquinanti e lo          
spostamento dei passeggeri al veicolo pubblico.  
Il PUMS della città sarà anche il PUMS metropolitano. Altro elemento per il PUMS              
metropolitano sarà la logistica. 
Comunica che buona parte dei finanziamenti sono arrivati e altri ne arriveranno la             
prossima settimana e riferisce gli investimenti che saranno fatti e i cambiamenti che             
trasformeranno completamente la città. Sottolinea che il PUMS è un piano strategico            
da cui dipendono le scelte progettuali e territoriali che verranno calate nel PRG. 
Il Presidente chiede all’Assessore se le difficoltà sorte precedentemente scaturivano          
dall'area metropolitana 
L’Assessore riferisce che le valutazioni PUMS erano parziali e si riferiva ad una             
documentazione precedente e che il rapporto con la città metropolitana sarebbe stata            
oggetto del piano urbano della città metropolitana. Puntualizza che il PUMS non è             
stato mai bocciato ma che  era carente di una parte di documentazione 
L’Ing. Biondo riferisce che questa procedura di valutazione adottata non era prevista            
dal decreto. e sottolinea che tale piano è stato redatto dai funzionari interni e con la                
strumentazione idonea  
Il Presidente si ritiene soddisfatto dalla relazione dell’Assessore e dell’Ing. Biondo 
L’Arch. Liuzzo riferisce l’iter procedurale seguito dal PUMS e sottolinea che la            
proposta del piano non ha generato rilievi negativi da parte di tutti i soggetti              
competenti. Prosegue descrivendo l’ultima fase che seguirà tale piano prima di           
portarlo in Consiglio Comunale 
Il Consigliere Melluso ringrazia gli intervenuti ed esprimere soddisfazione per aver           
portato in house tale procedura.  
Il Consigliere Tantillo si riserva di intervenire in aula Consiliare  
Il Presidente ringrazia l’Assessore e gli uffici per avere dato tutti i chiarimenti sullo              
stato dell’arte di tale piano.  

2 



COMUNE   DI   PALERMO 

 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE  
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Video seduta 
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it 

 

Il Consigliere Ferrara desidera sapere dall’Assessore sul prossimo avvio dei          
monopattini in città 
L’Assessore riferisce si è fatto un bando a cui hanno partecipato 10 ditte ed oggi si                
trova all’ufficio contratti. 
L’Ing. Biondo puntualizza che si sta facendo una verifica degli atti e comunque non è               
una procedura che rientra nel codice degli appalti ma una ricognizione di ditte             
interessate e si spera di concludere a fine anno 
Il Consigliere Melluso chiede sul Carsharing quali sono i requisiti previsti dal bando 
l’Assessore riferisce che Palermo è l’unica città che fornisce un servizio car sharing             
pubblico e ci possono essere più soggetti che operano tale servizio. 
L’Ing. Biondo precisa che il,servizio nasce negli anni 2000 autorizzato da norme            
nazionali trattasi di un servizio di interesse pubblico. oggi è gestito da Amat e sta               
partendo un bando per una manifestazione di interesse volto chi volesse svolgere tale             
servizio. Tale bando andrà in pubblicazione a giorni . 
il Presidente ricorda all’assessore che si resta ancora in attesa della documentazione            
richiesta sui piani particolareggiati. 
L’Assessore rassicura che sono state già inviate due relazioni in merito a firma del              
Dott. Maneri e dell’Arch. Di Bartolomeo 
Il Presidente ringrazia gli intervenuti e propone ai Consiglieri presenti che nella            
convocazione di Dicembre  non  vengano convocate   le sedute nei giorni del 24 e 31. 
Tale proposta viene accolta dai Consiglieri presenti 
Il Presidente invita la Segretaria a dare lettura del verbale odierno e metterlo in              
votazione. 
Il presente verbale n. 221 del 27.11.2020 viene posto in votazione e approvato             
all’unanimità dei presenti 
Il Presidente alle ore 11.10 dichiara chiusa la seduta.  
Letto, approvato e sottoscritto  
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   La  Segretaria     Il Presidente 

  Anna Caronia   Girolamo Russo 
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